

## El presidente del STJ Guillermo Alucín volvió a reunirse con gremios judiciales

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 03 Septiembre 2024 13:01

En el marco de la reunión mantenida el pasado miércoles 28 de agosto, los dos gremios que nuclean a los empleados de la justicia provincial fueron convocados por la Presidencia del Superior Tribunal de Justicia para dialogar con relación a las nuevas medidas de acción directa implementadas desde la semana pasada como parte del plan de lucha encarado por las organizaciones sindicales.

Al respecto, el presidente del STJ Guillermo Horacio Alucín señaló que estas medidas vienen a entorpecer el camino de las negociaciones con el Ministerio de Economía, además de perjudicar el normal desenvolvimiento de los juzgados, tribunales y demás áreas de la estructura judicial.

La reunión tuvo lugar hace instantes en el salón de acuerdos del STJ, participando de la misma el doctor Alucín y las secretarías generales de la Asociación Judicial Formosa, Silvia Oruego y de la Unión de Empleados de Justicia de Formosa, Blanca Almirón.

Tras un intenso debate entre las partes, el titular de la Corte Provincial instó a deponer las medidas de fuerza, fijándose una nueva fecha de reunión para este viernes 6 de setiembre a las 12 horas, con el propósito de seguir analizando los avances y las eventuales respuestas en el desarrollo de las negociaciones que viene realizando el Superior Tribunal de Justicia.

